

## Wein trifft Kunst

Malerei ist in der Kunst die Gaumenfreude für das Auge

Christina Groiss präsentiert im Rahmen der NÖ Tage des offenen Ateliers gemeinsam mit dem Kulturverein Loosdorf im Alten Eiskeller ihre „Bilder der besonderen Art“ aus Farbe, Leinwand und diversen Flaschenverschlüssen. Die Künstlerin absolvierte nach dem Pflichtschulabschluss eine Lehre als bautechnische Zeichnerin, wechselte danach aber als Kundenbetreuerin zu einem internationalen Konzern und wurde schließlich Geschäftsführerin in einer Personalleasingfirma in Wien.

Nach einem Schlaganfall im Mai 2008, dem eine starke motorische Beeinträchtigung der rechten Körperhälfte folgte, musste sie alle mechanischen Tätigkeiten unter enormen Anstrengungen auf links umlernen. Gerade in dieser Zeit half ihr das Hobby des Zeichnens und Malens besonders, diese nicht einfache Lebensphase zu bewältigen. Da sie im Kreise der Familie und zahlreicher Freunde oft guten Wein genießt, ist dort die Idee entstanden, diese Art der Lebensqualität kreativ zu ergänzen.

Wein stellt seit Jahrtausenden einen festen Bestandteil vieler Kulturen dar. Galerie steht für gemeinsam ausgestellte Kunstwerke, die den Kontakt zwischen Künstler und Publikum herstellen sollen.

Die Eröffnung der Ausstellung findet am Freitag, 12. Oktober um 19.30 Uhr im Eiskeller in Loosdorf statt. Sie ist außerdem am Samstag, 13. Oktober, von 14.00-18.00 Uhr geöffnet. ■



**Kulturverein Loosdorf:**

Bahnhofstraße 4, 3382 Loosdorf

kulturverein.loosdorf@aon.at, www.loosdorf.at



Fotos: ZVG

Anzeige: Foto Fotolia.de